



LEVANTE-EMV

**GRAN VÍA DURRUTI.** Una placa «rotulada» en Marqués del Turia.



LEVANTE-EMV

**AVENIDA DE LENIN.** La avenida del Puerto, el sábado.



LEVANTE-EMV

**14 DE ABRIL.** Frente al IES Blasco Ibáñez, en Antic Regne.

ACCIÓN REIVINDICATIVA

## Varias calles amanecen republicanas

El PSPV pide que se rinda homenaje a los represaliados de 1939

Rafel Montaner, Valencia  
Cuatro de las principales arterias de Valencia han amanecido este fin de semana rotuladas con los nombres que tenían du-

rante la Guerra Civil. Así, varias de las placas señalizadoras de las avenidas del Puerto, Blasco Ibáñez, Antic Regne y Gran Vía Marqués del Turia, recupera-

ron los nombres de avenida Lenin, Unión Soviética, 14 de abril y Buenaventura Durruti.

Los adhesivos, del mismo color verde y con idéntico tipo de

letra que las placas urbanas, todavía se podían leer en la mañana de ayer al menos en cuatro placas de Blasco Ibáñez y en dos en el resto de avenidas.

### Calle para Lázaro Cárdenas

La acción reivindicativa coincide con la presentación de una moción por parte del concejal socialista Juan Soto, quien ha solicitado al ayuntamiento que

rinda homenaje a «quienes fueron perseguidos, muertos y exiliados por defender la legitimidad de la II República» y a instado al gobierno local a rotular una calle con el nombre de Lázaro Cárdenas, presidente de México en 1939, país que acogió a miles de exiliados, entre los que destacaron nombres tan destacados como Max Aub, Juan Gil Albert o Josep Renau.